

Liebe Eltern,

ungünstige Witterungsbedingungen, insbesondere winterliche Straßenverhältnisse und Sturmtiefs, können es im Einzelfall notwendig machen, zum Schutz der Schülerinnen und Schüler den Unterricht ausfallen zu lassen.

Selbstverständlich gilt es, die Öffentlichkeit, insbesondere die Schülerinnen und Schüler und deren Erziehungsberechtigten, rechtzeitig, d.h. grundsätzlich am Vortag, über die Entscheidung über den Unterrichtsausfall zu informieren.

Trotzdem kann es sein, dass Entscheidungen über witterungsbedingten Unterrichtsausfall unter Einbeziehung der entsprechenden Personengruppen (Winterdienst, Straßenmeisterei, Busunternehmen und weitere Mitglieder der „Koordinierungsgruppe Schulausfall“) auch kurzfristig und zügig getroffen werden müssen.

Die Entscheidung zum Unterrichtsausfall wird unverzüglich per Internet über eine vom Staatsministerium für Unterricht und Kultus eingerichtete zentrale Datenbank (www.schuleundwitterung.bayern.de) eingestellt. Zeitgleich ist die Information über die Homepage des Landratsamtes sichtbar:

www.landratsamt-guenzburg.de

Natürlich macht es auch Sinn, die entsprechenden Radiosender (Antenne Bayern, Bayerischer Rundfunk, Hitradio rt1 südschwaben MM, Radio 7 Ulm, Radio Fantasy Augsburg) einzuschalten.

Trotz allem kann es durchaus möglich sein, dass manche Familien nicht erreicht werden. Kinder, die trotz aller Maßnahmen zur Schule kommen, werden „notbetreut“.

Wir hoffen, dass unser Schulbetrieb ohne Störungen ablaufen kann und die beschriebenen Maßnahmen nicht zum Tragen kommen müssen.

Mit herzlichen Grüßen

Heike Neher, Rin